
★障害者とその仲間が作るパソコン通信ネットワーク

ピアネット  第１４号

ニューズレター　１９９８．１１

「新横浜ふれあい広場」マルチメディア体験コーナーに

ピアネットが参加しました。
　身体障害者スポーツ大会「かながわ・ゆめ大会」のイ

ベント、「新横浜ふれあい広場」マルチメディア体験コ

ーナーにピアネットも参加しました。11 月 7 日、8 日の

2 日間、横浜市総合リハビリテーションセンター（横浜

市港北区新横浜）の一階ホールに設けられた、「情報

発信センター」のバリアフリー相談コーナーがピアネッ

トのブースです。当日は、他のパソコンボランティアグ

ループや民間企業も出展していて、会場は活気に満

ちていました。

私は７日に行きました。

　私は、7 日の担当でしたが、当日は伊藤さんと落ち合

って、県民サポートセンターで備品やノートパソコンを

とりに寄ってから会場へ。始まりの時刻も迫っていまし

たが、すでに他の準備を飛田さんが整えてくれていま

したので、パソコンをセットして電話線をつなぐだけで、

完了。ニュースレターや講座のちらしを置いてすぐに

お店を開くことが出来ました。11 時ごろからぽつぼつ、

お客さんが見え始めましたが、やはり、インターネット

体験の出来るコーナーへいく方が多く、ピアネットの体

験をして見ようという方はなかなか見えません。井上さ

んがノートパソコンを持ってきて、こちらでもインターネ

ットをつないでいたのですが、残念！！

サポート隊大活躍！！

それでも、お昼を過ぎた頃から、立ち寄っていく方も増

えてきて、そのたびにサポート隊の井上さん、伊藤さん、

藤田さん、飛田さんがていねいに説明をし、ピアネット

の実演を行っていました。印象に残ったのは年配の婦

人が、「いままでパソコンを避けていたけれど、図書館も

パソコンが導入されて、いよいよこれはやらなければ」

といろいろ聞いていかれたことです。自分も始めはそう

でしたが、「パソコンで出来ること」を理解するのは、知ら

るのは、知らないものにとっては、言葉で説明されても

雲をつかむようなものです。買ってためして見るには

余りにも高すぎますし、家電のようにすぐに使えるよう

になるわけでもありません。やはり、実際に体験をして

見るのが近道ですね。3 時すぎには、松尾さん、藤谷さ

ん夫妻、愛夢さんも見えて、ピアネットのオフラインミィ

ーティグのようでした。一橋さんも、この会場にはこられ

ませんでしたが、7 日、8 日と国際競技場の聴覚障害

の方のための情報保障のコーナーで活躍されていた

ようです。

8 日は、藤谷さん夫妻、飛岡さん、成田さんの参加でし

た。この日は、快晴の秋晴れで、国際総合競技場へ行

く人出はとても多かったようですが、体験コーナーのあ

るリハビリテーションセンターは人の流れからはずれて

いまして、お客さんは 7 日より少なかったそうです。せ

っかく、いろいろな団体が集まり、パソコンも数多く用

意されていたのですから、もう少し、人の流れを誘導す

る方法があればと残念な気がします。



ｅ－ｍａｉｌを大いに活用

　今回のイベントの出展では、参加の決定が 10 月過

ぎと出足が遅れていましたが、主催の社協の西尾さん、

サポート隊の飛田さん、事務局の藤谷さんの連絡がイ

ンターネットの E-mail によつてスムーズに行われたこ

と、また、ニュースレターの増刷なども小林さん、山口さ

ん、斎藤さんたちの迅速な対応で準備出来たことなど、

連携がスムーズに行われたことで、無事に終了するこ

とが出来ました。この経験を今後に生かしていきたい

ですね。(^^)

岩田みどり

主催者からの声

  さる１１月７日（土）８日（日）、第３４回全国身体障害

者スポーツ大会かながわ・ゆめ大会が新横浜国際総

合競技場を中心として開催された。７日（土）の天気予

報は雨。心配をしたが、ついに雨は降らず、なんとか持

ちこたえ、８日は快晴に恵まれた。

  開会式閉会式には、国体時を

上回る観覧者があり、その日の競

技場周辺の人込みはこの大会へ

の関心の高さを示していたといえ

る。

  とりわけ、障害のある人の参加

の多さが目にとまった。

  「ふれあい広場」は、このゆめ大

会の機会に、全国から参加される

選手のみなさんと、地元市民との

交流を目的に開催するもので、「新

「新横浜ふれあい広場」では、ふれあい体験通りやテ

ント村、新横浜美術館計画という新横浜の街並みを障

害のある人の芸術作品で彩ろうとう企画や、障害のあ

る人自身のボランティア活動をサポートするピアボラン

ティア活動など、幅広い企画が展開された中で、この

「マルチメディア体験コーナー」もその一環として企画

された。

  横浜市総合リハビリテーションセンターの１階 ホー

ルを使い、横浜市（企画局高度情報化推進室）との共

催で行ったこのコーナーは、  時間と空間を越えて、

情報交流とコミュニケーションを可能にする「マルチメ

ディア」を通して、障害のある人の社会参加を可能に

するツールやソフトの体験コーナーを設け、相談やア

ドバイスを行うことを目的として開催したもので、さまざ

まなボランティア団体が中心となって出展に協力をい

ただき実現にこぎつけた。

  ハードメーカーやソフトメーカーによって開発・商品

化されているバリアフリーの機器などの展示体験、イン

ターネットの体験コーナーやゆめ大会エンターテイメ

ントコーナーとして、デジタルカメラを使った顔写真と

かなべえ入りのＴシャツやシール、キーホルダーを提

供するコーナーには列ができるほどだった。

　その中で、バリアフリー相談コーナーとして、障害の

ある人たちの情報バリアフリーを実現するためにさま

ざまな個別サポートを行っている団体として、今回、ボ

ランティアグループＵＮＤＯ（アンドゥ）とピアネットにご

参加いただいた。

  また、情報発信センターとして、ゆめ大会情報ボラン

ティア、ごぼうハウスＰＣ（障害者地域作業所）のメンバ

ーによるインターネットホームページの情報発信セン

ターをその中に臨時開設し、各競技会場に分かれて、

取材チームがモバイルを使用した画像とテキストを送

信し、それをリアルタイムでホームページとして発信す

るという試みにチャレンジした。この模様は、現在も次

の URL で閲覧できるのでぜひご覧になっていただき

たい。

http://www.kamome.or.jp/yume

  全体的に企業の出展自体は、国際福祉機器展とバ

ッティングをしたため、あまり多くなかったが、ボランティ

ア団体を中心として、ソフト面でここまでサポートしうる、

また、障害のある人自身がここまでコミュニケーション

のツールとして活用でき、さらには仕事へとつなげる可

能性を実際に見ることができたという意味で、このマル

チメディア体験コーナーを行った意味は大変大きかっ

たのではないかと考えている。ピアネット参加の方々の

感想もまた伺わせていただきたい。

どうもご参加ありがとうございました。

横浜市社協・横浜市ボランティアセンター

西尾  敦史



私はこう参加しました。

今回私は初日に参加しましたが、当日はあまり客の入

りがよくなくて、ほとんどオフラインミーティング状態で

した。

　私が対応したお客さんも二人くらいしかいませんで

したが、そこでひとつ気付かされたことがありました。

皆さんそれぞれピアネットを障害や介護の専門的な

情報交流の場というイメージを持たれていたようで、そ

ういう点から考えるとNifty Serve やインターネットのサ

ービスの方がまさっているかなというのが正直な感想

です。

　しかし、障害者の在宅就労の話にはかなり興味を持

っていただけたようで、パソコン講座の紹介などしてお

きました。

　いずれにしても、今回の経験で場所の問題がかなり

大きな比重を占めているということを痛切に感じました。

今回もサマーカンファレンスのようなところだったらもっ

とたくさんの来場者が見込めたような気がします。

サポート隊事務局

藤田知幸

こんなにいいお天気なのに

　私は８日に参加しました。昨日とは打って変って天

気は快晴で気持ちのいい休日といった感じで、「これな

らば！」と意気込んで出かけたのですが…。

そうです。この日は天気が良すぎたのでした。「やっぱり

なあ、こんな天気のいい休日に部屋の中でコンピュー

ターの話を聞いててもなアー、やっぱりアウトドアでし

ょ」などと妙に納得しつつブース番をしていました。そう

こうしていると、夜勤明けで眠い目をこすりながら飛岡

さん登場、大変だよね今時の苦学生も、まあ苦労する

ときも必要ですよね。なんぞと冗談を飛ばしつつ、ほか

つ、ほかの展示ブースを見に行きました。そして痛感し

たのは「われわれ障害者のコミュニケーショングッズと

してのパソコンの重要性と、その普及に欠かせない

我々のようなパソコンの扱いをサポートするグループ

の存在意義とその需要はますます高まるだろうな」と

いうことでした。そのような、切実な要求にこたえるため

にも私たち自身のスキルアップが大切なのだなと思い

ました。その為にもこのような催しに参加してお互いの

情報を交換することが大事で、その意味で今回このよ

うなイベントに呼んで下さった「横浜ボランティアセンタ

ー」の西尾さんに感謝しなければなりません。

そんなことを思っているうちに終了の時間が近づいて

きて、そこに成田さんがお片づけの手伝いに来てくれ

て、荷物を車で横浜のサボートセンターまで送り届け

てくれました。帰りも私が近所なので車で送ってくれま

した。このように仕事を細分化して、振り分け、担いや

すくして募集してくださったのは飛田さんのおかげで

す。このような仕事は本来事務局である私がやるべき

仕事ですのに、率先してこの難しい役目を担っていた

だきました。それと同時に準備段階では多くの方々に

ご協力頂きまして感謝申し上げます。

　今回のイベントへの出展にご支援ご協力いただまし

た皆さんに感謝の意を表すとともに、今回の出展が無

事終えられましたことをご報告申し上げます。

ピアネット事務局

藤谷　慎



メンバー＆マシン紹介コーナー

ピアネットの皆さんこんにちは

もう、約２年

　ピアネットの皆さんこんにちは、私は、ピアネットにア

クセスして、もう、約２年なんですが、マシンを買い換え

たり引っ越ししたりでアクセスの回数は、少ないんです。

それでも「なんでも話そう」や「恋愛」の会議室は好き

です。

横浜まで行くのが尻後みしちゃう

　色々な講座も予定されていて参加したいんでが、横

浜まで行くのが尻後みしちゃうんです。できるだけボラ

ンティア探して参加します。

私は、脳性麻痺で手足の機能と言語障害があって、

パソコンも人とのコミュニケーションとして主に使ってま

す。　今年の春から好きな彼とアパートで暮らし初めて、

やっと生活にもなれました。

川崎にもやっと…。

　さて、川崎ボランティアセンターもやっと重い腰を上

げ主に神奈川県川崎市に在住している方、あるいは

勤務先が川崎市にある方を中心に、川崎市およびそ

の近郊の障害者のパソコンサポート活動を行うボラン

ティアグループとして「川崎パソコンサポートボランティ

ア）を１９９８年１０月に発足しました。ピアネットの藤谷

さん、小川さん、成田さんも協力していただいておりま

す

　今後とも私共 「々川崎パソコンサポートボランティア」

も情報の交換や交流をお願いしたいとおもいます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　川崎市在住

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　村野由紀子

　マシンの概要

 Dos/V 自作機

CPU AMD?K6
メモリー S‐DRAM 96MB
MEINBOARD     SOYO  ｾｶﾝﾄﾞｷｬｯｼｭ １MB
内臓ハードディスク  HDD 12GB （内臓 6GB＋6GB）

内臓 MO 230MB 　　

モニター 富士通 17 インチ

CD ROM 26 倍速

本体ミドルタワー型



このニューズレタ ーが皆様のお
手元に届く頃にはもう師走なんで
すねぇ...ご購読の皆さんにとって
どんな一年だったでしょうか？担
当にとっては余り良いことがな
かった一年でした。世間を見渡せ
ば保険金目当てに虚偽の診断書を
作り障害者手帳を入手した夫婦が
とんでもない凶悪事件を起こした
り、お役人さんや議員さんは相変
わらず汚職や買収で捕まったり銀
行が次々に潰れたり、世界中不況
だったり異常気象が続いたり世紀
末の怪しげな雰囲気が匂って来ま
せんか？ノストラダムスの四行詩
によれば１９９９年７の月にはと
んでもない事が起きると予言され
てるし...まぁそんな事は軽く笑い
飛ばして軽く、明るく行きましょ
う。今年最後のピアネットウォッ
チングも、いささか盛り上がり過
ぎた感があるこんなお話からスタ
ートです。

星の話２題 & etc....

October 27, 1998 07:05:53
From:  Shinichi
Motohashi,peernet
Subject: わ～い、日本一！
To: 何でも話そう

川崎在住、本橋です。

先ほど、ベイスターズが、ついに
ついに日本一になってしまいまし
た。
く～っ、涙が出てきます。大洋ホ
エ～ルズが日本一です！
本当に日本一になりました。なっ
てしまいました。

やった～～～～！
優勝してしまいました～～。
だれ？バーゲンばっかりワクワク
してるひとは？

テレビの画面が、ゆがんで見えた
本橋でした。
Shinichi＊Choshu＊Motohashi
October 27, 1998 08:47:31
From: Midori Iwata,peernet

Subject:   Re: わ～い、日本一！
To: 何でも話そう
S h i n i c h i
Motohashi,peernet さんは
書かれました：
く～っ、涙が出てきます。大洋ホ
エ～ルズが日本一です！
本当に日本一になりました。なっ
てしまいました。
家族みんなで見ていましたー!
だれ？バーゲンばっかりワクワク
してるひとは？
はーい、それは私です! るん、る
ん♡♡これで、秋冬物を仕入れる
ぞ～～

テレビの画面が、ゆがんで見えた
本橋でした。
ちなみにうちの息子はバイト先
で、ベイスターｽﾞ優勝に賭けて
ん千円儲かると飛び上がって喜ん

で お り ま し た 。 な ん た る こ っ
ちゃ。
バーゲン好きの母・みどり

October 27, 1998 13:26:45
From: fumihiro saitoh,peernet
 Subject:   Re: わ～い、日本一！
 To: 何でも話そう
私が元気なサラリ－マン時代にホ
エ－ルズが川崎から横浜に越して
きたものの毎年Bクラスなので川
崎に帰ってもらうようにそして
ロッテを横浜に呼ぶように署名活
動していた事を思い出しました。

あのチ－ムが優勝したんだな！！
－ふみひろ－

November 04, 1998 18:50:32
From: Kiyoshi Ito,peernet
Subject: Re(2): わ～い、日本
一！
To: 何でも話そう
いやいやいや。それにしても昨日
のパレードはすごかったみたいで
すね。

行きたかった！くーっ！

日本一になったときは絶対行く。
と思っていたのに、昨日は出勤で
した。ホントにくーっ！ってかん

じ。

日本一の余韻がさめやらぬまま、
結局週末は忙しくてバーゲンにも
いけず、今回はパレードも見れ
ず。

それにしても、いつの間にこんな
に横浜ベイスターズファンが増え
たんだ！
伊藤

November 05, 1998 15:09:28
From: sachiko
yamaguchi,peernet
Subject: Re(3): わ～い、日本
一！
To: 何でも話そう
昨日はね、パレードの時間帯は大
口通に人が居なかったんだって。
お店にも、誰もお客さん来なかっ
たんだってさぁ。。。

Kiyoshi Ito,peernet さんは
書かれました：
それにしても、いつの間にこんな
に横浜ベイスターズファンが増え
たんだ！

まったくね、「実は隠れベイスタ
ーズファンだったんだ」って人が
わらわら出てきましたねぇ（笑）
ダンナは元々隠れてないファンで
したけどね。
でも、高秀さんが一番かわいいフ
ァンだなって思うわ(^o^)

私？一応Ｇファンよ。（Ｇファン
の親に洗脳された？）
でも、日本シリーズは横浜応援し
ちゃった。
だって、東尾嫌いなんだもーん！
（ファンの方いらしたら、ごめん
なさい）

そういえば、近所の松○屋ストア
で、「マルハは横浜ベイスターズ
を応援しています」ってポスター
を見かけたわ。
他にどこ応援するのよねぇ(^_^;
山口

November 18, 1998 11:55:49
From: sachiko
yamaguchi,peernet
Subject:   流星見ましたか？
To: 何でも話そう
今朝３時半頃起きて、ベランダに
出て見ましたよ、流星。
思ったほど(テレビで騒がれてい
たほど?)多くはありませんでした
が、

それでも、１時間ほどの間に10個
近く見る事が出来ました。(^_^)v

子供達も見たいと言っていたの
で、4時ごろ起こしたんですけど

ログ紹介



星がいっぱい～（これくらいで感
激するなよ(^_^;）とか、あそこに
星が三つ並んでるぅ（それはオリ
オン座だっつの(^_^;）とか、肝心
の流れ星が見られなかったとか、
まったく。。。(ｰｰ;)
それでも最後におっきいのを一つ
見たと言って、満足してました。

それにしても残念だったのは、以
前某知人に教えてもらった
｢カネカネカネ！｣の願い事を言う
暇が無かった事！(;_;)
ほんっと、あっという間だったん
だもん。
山口

November 18, 1998 20:34:43
From: Kiyoshi Ito,peernet
Subject:   Re: 流星見ましたか？
To: 何でも話そう
s a c h i k o
yamaguchi,peernet さんは
書かれました：
今朝３時半頃起きて、ベランダに
出て見ましたよ、流星。

みました、みました。僕も４０～
５０分で１０個見ました。

数年前に見た流星群よりも「少な
いな？」って感じではありました
が、
それでもやっぱり流れ星って素敵
ですよね。

前はわざわざ箱根までいったんで
すけど、今回は町中でも暗い場所
なら肉眼で見られる
ということで家で見ることにしま
した。

子供達も見たいと言っていたの
で、4時ごろ起こしたんですけど
肝心の流れ星が見られなかったと
か、まったく。。。(ｰｰ;)
それでも最後におっきいのを一つ
見たと言って、満足してました。

僕は３時ごろに起きて、窓全開に
して（寒かったー）みてました。
高台なので、近所の人でも起き出
してベランダで見てる人、
坂の上に上って歓声をあげている
人。
夜中なのに結構いましたよ。

それにしても残念だったのは、以
前某知人に教えてもらった
｢カネカネカネ！｣の願い事を言う
暇が無かった事！(;_;)
ほんっと、あっという間だったん
だもん。

諸星あたるは「女、女、女」だっ
たのを思い出したっちゃ。

願い言ってる暇はなかったけど、
一人で星が流れる度に「おー」っ
て言ってました。
いやー、それにしても寒かったば
い。
伊藤

担当がインターネットの天文関係
ホームページをサーフィンしてい
たら来年の１１月１８日に見られ
る 獅 子 座 流 星 群 の 方 が 凄 そ う
だ....
という情報がありました。「７」
の月に何も起こらなければ、天文
ショーがまた見られる可能性があ
りそうですね。

November 25, 1998 00:51:13
From: Kiyoshi Ito,peernet
Subject: 友人の結婚
To: 何でも話そう
中学時代からつきあいのある友人
（女性）が先日の土曜日結婚しま
した。
相手の男性とも５年ほど前から友
人としておつきあいしています。

そのカップルの結婚式と言った
ら、終止笑顔をこぼしっぱなし。
（変な日本語だな？）
本当に幸せそ
うでした。

でも、今回は
ずっと身近に
いた人の結婚
式に出席して
いても、なに
かピンと来な
かったんです
よねー。なん
でやろ？なん
か不思議な感
覚でした。

うーん、でもやっぱり今になっ
て、なんかうらやましくなってき

たぞ。
あーん、ちょっと頭の中壊れ気味
みたい。いつものことだろって？
伊藤

November 26, 1998 16:22:25
F r o m s a c h i k o
yamaguchi,peernet
Subject:   Re: 友人の結婚
To: 何でも話そう
Kiyoshi Ito,peernet さんは
書かれました：
うーん、でもやっぱり今になって、
なんかうらやましくなってきたぞ。

ふむふむ。
それで伊藤さんの華燭の典はいつ
なんですか？
頬が緩みっぱなしになってる伊藤
さんを、想像してしまうわ～(^_^)
山口

今回は書き込みの量が少なかった
事もあり（単にお前の好みでログ
拾ってるだけだろうって？ごもっ
とも！）他の会議室のログはご紹
介出来ませんでした。担当の不徳
の致すところであります。

スペースがかなり余ってしまった
のでちょっとＣＭを流させていた
だきます。

”ニューズレター編集会議
室はあなたのご参加をお待
ちしています。”

ニューズレターは誰のものでしょ
うか？言うまでもなくピアネット
と支援して下さっている皆さんの
「共有財産」です。決して一部の
有志の力だけでは作り上げられる
ものではありませんし、もしそう
なってしまったらニューズレター
を出す意味そのものがなくなって
しまいます。現状の編集会議室は
ある意味でニューズレターの存続
すら考え直さなくてはいけない時
期に来ていると言えるでしょう。

あなたのお知恵とお力をお貸し下
さい。気楽に感想などを書き込ん
でいただくだけでも、より良い紙
面作りの為の立派な「参加」であ
ると考えます。
"Hey Want you &join us
!"
ニューズレター編集会議室
からのお願いです。

それでは、良いお年をお迎え下さ
い。１年間ご愛読感謝です。
担当は鶴田でした。来年もよろし
くお願いします。



おおおお知知知知ららららせせせせののののココココーーーーナナナナーーーー

● ピピピピアアアアネネネネッッッットトトト事事事事務務務務局局局局     電電電電話話話話番番番番号号号号のののの変変変変更更更更ににににつつつついいいいてててて

ピアネット事務局体制の変更に伴い、電話番号とＦＡ

Ｘ番号が変更されました。これまでアリスセンターでお

電話とＦＡＸを受け付けておりましたが、これからは下記

の番号にお願いいたします。

ＰＨＳ： ０６０－５６４－２７８４

ＦＡＸ：０４５－７７２－７６５７

なお、平成 11 年 1 月からは、ＰＨＳの番号が下記のと

おりに変わりますので、ご注意ください。

ＰＨＳ：０７０－６５６４－２７８４

● ピピピピアアアアネネネネッッッットトトト賛賛賛賛助助助助会会会会費費費費ののののおおおお願願願願いいいい

ピアネットは市民によるボランティアで、障害者のコミュ

ニケーションづくり、社会参加の促進 を目的 に、パソコン

通信の運 営、障害者に対するサポ ート隊の派遣、ニュ

ーズレターの発行、オフラインミーティング（花見・バー

ベキュー・新年会など）、障害者医療情報 ネット、パソコ

ン講座、在宅就労プロジェクトなどの活動を行っていま

す。これらの活動に必要な費用・機材 は、皆様 からの賛

助会費、ご寄付によって成り立っています。賛助会費は、

年間 1 口2000 円（4 月～3 月の年度ごとの更新）、任意

でご協力いただくものです。ピアネットの活動を継続さ

せるために、皆様 のご協力をお願い致します。

郵便振替口座： 00230-4-72158

口座名：障害者とパソ通研究会

● 賛賛賛賛助助助助会会会会費費費費ににににごごごご協協協協力力力力いいいいたたたただだだだきききき、、、、あああありりりりががががととととううううごごごござざざざいいいい

ままままししししたたたた。。。。 （敬称略、順不同）　 1998 年12 月末 現在

岡田茂雄、小川美紀 雄、小山正義、斎藤憲磁、佐藤良

之、椎名英子、島田守雄、空とぶくじら社、竹 井　斎、田

中安夫、ボランティアサークル鶴 の恩返し、成田一雄、

浜 田英雄、松尾敏行、宮ノ原正功、本 橋伸一、山岸か

し子、山下浩 介、横田昌一　　以上

● ごごごご寄寄寄寄付付付付あああありりりりががががととととううううごごごござざざざいいいいままままししししたたたた。。。。

（敬称略、順不同）　 1998 年12 月末 現在

匿名希望： 1 千円

山下浩 介： 1 千円

斎藤憲磁： 5 千円

● ピピピピアアアアネネネネッッッットトトトニニニニュュュューーーーズズズズレレレレタタタターーーーへへへへのののの投投投投稿稿稿稿募募募募集集集集！！！！

ニュ ーズレターで発表したいご意見、イベント情報、ご

感想などありましたら、下記連絡先までお寄せください。

投稿は、ピアネットオンライン、フロッピー ディスクの郵送

（txt ファイルで）にて受け付けております。封書、ハガキ

も OK。皆様 からの投稿をお待ちしております。

● ニニニニュュュューーーーズズズズレレレレタタタターーーー発発発発送送送送作作作作業業業業ににににごごごご協協協協力力力力くくくくだだだだささささいいいい。。。。

このニューズレターの印刷および発送作業は、県民

活動サポ ートセンターにて、みんなで協力して行ってい

ます。みんなでおしゃべりしながら、お弁当を囲みつつ、

ときには、手作りの名品、珍品 料理が飛び出します。場

所は県民活動サポ ートセンター内フリースペースです。

日程は、 3ヶ月ごとの第 3 または第 4土曜 日です。詳し

い日程はオンラインにてお知らせします。または、下記

連絡先にお問い合わせください。気楽な集まりですの

で、ぜひ、みなさんもご参加・ご協力をお願いします。

編 集 後 記
・  23 日現在何も手つかず状態...どないしよ？？イラストのネタもそろそろ底をついて来たしなぁ。

誰か助けてくれぇ～っ。ログ拾いだけでもいいからさぁ ...。 （ 鶴 田＠ピアネットウォッチング担当 ）

・  4 人 の方に原稿執筆を依頼しましたが、 11/26 現在まだ揃っていません。例によって、 27 日の夜は徹夜かな？

もうちっと早めに依頼し とけば良いのにねー。反省。 （おいちゃん）

・  10 年ぶりに大阪へ行ってきました。日本 一長い商店街「天神 橋」を歩くとそこは下町の賑やかさ。もう一度行って

見たい街です。（ 岩田みどり）

・  獅 子座流星群を見た。期待したような流星雨にはならなかったが、きれいだった。寒かったけど…（山口）

発行　ピアネット（障害者とワープロ・パソコン通信研究 会）

〒231-0007　横浜 市 中区 弁天通り２－２６－３

アリスセンター内　ピアネット事務局

TEL 045-212-5835　 PHS 060-564-2784　 FAX 045-772-7657

ピアネットアクセス  045-212-5825
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